

年頭のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願い致します。

昨年を振り返りますと、やはりコロナの感染予防に明け暮れた1年でありました。ご家族の皆様にも、面会制限等にご協力をいただきありがとうございました。現在世間では、「With コロナ」という考え方のもと、少しずつ規制緩和が行われており、今後は天橋の家でも、基本的な感染予防を行いつつ、ご家族の皆さんとのふれあいの場も増やしていきたいと思っています。

施設が新しくなって2年が経過し、今後「天橋の家」がご利用者の方にとって安らぎの場所となり、この地域でのなじみの施設となるよう、職員一丸となって取り組んでいきますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

グループホーム天橋の家 職員一同



今年も天橋の家にサンタクロースがきました！！皆さんプレゼントを手渡されお互いのプレゼントを見せあいっこされていました🎁🎁
昼食にはまつなみのランチを頂き笑顔で完食されていました。
「良い1年でした～」と楽しいクリスマス会になりました☆☆



2月の行事予定



新型コロナウイルス流行期により、ボランティア様の受け入れは中止させて頂いております。日程は未定ですが、季節が感じられるよう、個別的にドライブなどは実施する予定です。

お知らせ

グループホーム天橋の家は「認知症あんしんサポート相談窓口」を設置しております。介護サービスの利用に関係なく、どなたでもご相談いただけます。お気軽に、ご相談ください。



本誌に掲載しております入居者の皆様の写真につきましては、あらかじめ、入居者（又は家族様）から了解を得ております。

